



Portada / Mercados /

Forbes Staff
junio 7, 2024 @ 5:42 pm

Peso sufre su peor semana desde el Covid por preocupaciones sobre reforma judicial

La controvertida reforma es vista como potencialmente perjudicial para la confianza de los inversionistas; la BMV tiene su peor desempeño semanal desde finales de 2022.



Foto: © Karina Hernández

Los mercados mexicanos cayeron este viernes culminando una semana de fuertes pérdidas, después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador defendiera una controvertida reforma al Poder Judicial, que es vista como potencialmente perjudicial para la confianza de los inversionistas.

La reforma, que es parte de un paquete de profundos cambios constitucionales propuestos en febrero por el mandatario, podría avanzar rápidamente en el Congreso que iniciará sesiones en septiembre con una contundente mayoría de Morena y sus aliados.

El dólar se ubicó al cierre de este viernes en 18.3628 pesos, lo que significó para la moneda nacional una depreciación de 2.65%, y un desplome de 8.22% en el acumulado semanal, de acuerdo con datos de Banxico.

Se trata de la mayor depreciación semanal desde la semana que finalizó el 20 de marzo de 2020, al inicio de la pandemia, cuando el peso cayó 11.39%, de acuerdo con el grupo financiero Base.